



**Wenige Tage vor den Herbstferien buchen die Franzosen ihren Urlaub. France 2 berichtet am Dienstag, 19. Oktober aus Nizza (Alpes-Maritimes), wo die Hoteliers einen erfolgreichen Saisonabschluss erwarten.**

In Nizza (Alpes-Maritimes) ist das Hotel de France für die Herbstferien bereits zu 65% ausgebucht und weitere Anfragen gehen ein. „In den letzten zehn Tagen hatten wir ein ziemlich großes Buchungsaufkommen für Allerheiligen“, erklärt Baptiste Do Paco, der Hotelmanager in dem Bericht des Senders France 2.

### **Die Rückkehr der ausländischen Kunden**

Ob in Hotels, auf Campingplätzen oder in der Saisonvermietung, die Zahlen, die dem Fremdenverkehrsamt der Stadt Nizza an der Côte d'Azur vorliegen, zeigen alle den gleichen Trend. Denis Zanon, der Direktor, berichtet von einer „Auslastung von fast 70% im Oktober“ und weist auf „eine sehr gute Frequentierung“ hin. Die Region rechnet in der Herbstsaison mit einer starken Rückkehr europäischer und amerikanischer Touristen, die um diese Jahreszeit das Mittelmeer traditionell sehr schätzen.

Lesen sie zu diesem Thema auch: Covid-19: In welche Länder kann man in den Herbstferien reisen?